
 

 

 

Flucht und Schutz  

Flüchtlingsbeauftragte Stefanie Tegeler zu Gast bei „kannste glauben“ 

Was verbindet die Fluchtgeschichte von Maria, Josef und Jesus mit den heutigen Herausfor-

derungen von Schutzsuchenden? Flüchtlingsbeauftragte Stefanie Tegeler spricht in der neuen 

Folge von „kannste glauben“ über die politischen und menschlichen Aspekte von Flucht und 

Migration. Stefanie Tegeler erklärt, warum Migration ein Normalfall ist und was es braucht, 

um Fluchtgeschichten mit Empathie zu begegnen. Sie wirft einen kritischen Blick auf die aktu-

elle politische Debatte, fordert einen offeneren Umgang mit kulturellen Unterschieden und 

sagt, was ihr persönlich Hoffnung gibt. 

Im Podcast des Bistums Münster kommt Moderatorin Ann-Christin Ladermann jeden Monat 

mit Menschen über deren Erfahrungen und Erlebnisse ins Gespräch sowie über Themen, die 

unser Leben und das Bistum Münster bewegen. 

Herzliche Einladung, in diese und weitere Folgen des Podcasts „kannste glauben“ hineinzuhö-

ren: im Internet auf www.kannste-glauben.de, auf dem Youtube-Kanal des Bistums Münster 

und unter „kannste glauben“ überall, wo es Podcasts gibt (Spotify, podcaster.de, Deezer, 

Google Play und Itunes). 


